

### Europe prays together – Europa betet gemeinsam

Mit vielen anderen Kirchen, christlichen Werken und Organisationen in ganz Europa laden wir zum Gebet für die Ukraine und Russland ein. Vom **10. März (heute!) bis 17. März** wollen dazu jeden Tag **um 17 Uhr** für Frieden beten und in den 7 Tagen auf die Weise fasten, wie es jedem individuell möglich ist.

### WIR BETEN FÜR FRIEDEN

Das ist eine Zeit für dringendes gemeinsames Gebet – quer durch Europa und durch alle Konfessionen. Denn Krieg kann nie die Lösung sein. Wir stehen in Solidarität an der Seite der leidenden Menschen in der Ukraine, deren Schicksal uns tief bewegt. Zugleich beten wir für unsere Schwestern und Brüder in Russland. Europa hat eine wunderbare Geschichte von Versöhnung und Zusammenarbeit seit dem Zweiten Weltkrieg. Dieser Geist der Versöhnung ist nun bedroht durch eine neue Welle von Militarismus, Unterwerfung und Furcht. Durch einen Angriffskrieg, der ein souveränes Land zu vernichten droht. Auch der Hass gegenüber russischen Menschen wächst in den westlichen Ländern. Als Christen glauben wir: das ist eine Zeit für Gebet. Für glaubensstarkes, anhaltendes Gebet in großer Einheit.

- Wir beten um Frieden in der Ukraine und Sicherheit für dieses wunderbare Land.
- Wir beten, dass die Liebe Jesu Russland überflutet.
- Wir beten, dass Menschen in Russland Gott suchen und sich nach der Wahrheit ausstrecken wie nie zuvor.
- Wir beten um einen neuen Geist der Vergebung und des Verständnisses in ganz Europa.
- Wir beten um eine neue Ära der Zusammenarbeit und der Freundschaft zwischen Ost und West.
- Wir kehren selbst um und tun Buße, wo wir durch Arroganz oder Lagerdenken die Trennungslinien vergrößert haben.

Wir rufen Christen in ganz Europa auf, in den kommenden 7 Tagen eine Welle des Gebets zu starten. Gebet und Fasten kann Kriege beenden – wenn es im Glauben auf Jesus gegründet ist, den Fürst des Friedens. Er hat Pläne des Heils für alle Nationen. Er hat den Feind des Menschen besiegt, sodass wir nicht mehr einander Feinde sein müssen.

### WIE KANN ICH MITMACHEN?

- Klicke auf den Button und schreibe Deinen Namen ins Feld, damit wir sehen können, wie viele Menschen in welchen Ländern mitbeten.
- Bete täglich um 17:00 Uhr – wenn möglich mit Familie oder Freunden – einige Minuten um Frieden in der Ukraine und Russland.
- Faste während der 7 Tage auf eine Weise, die Dir möglich ist.
- Organisiere Gebetstreffen mit anderen.
- Nimm teil an unserer europaweiten Gebetsnacht, die Freitagabend (20:15 Uhr) beginnt und bis Samstagmorgen (6:00 Uhr) geht. Dazu wird es einen Livestream geben.

Alle weiteren Infos und die Möglichkeit, euch namentlich anzumelden, findet ihr hier:

<https://europepraystogether.org>

Hier findet ihr noch ein Video von Dr. Johannes Hartl zum europäischen Aufruf:

<https://www.youtube.com/watch?v=GcM4pKUVMi0>

Verbunden im Gebet,  
Alexander Schlüter